



干布小学校だより

8月号 R4.8.24
天童市立干布小学校
校長 多勢 弘子

ひまわりで、学校と地域を元気に

～よりよい学校生活・地域を創る～

2学期が始まりました。校門を入り桜の木の下を過ぎると、ミニひまわりとハウセンカが満開の笑顔で子供たちと教職員を出迎えてくれました。

コロナ感染症の不安や公民館新築工事のため校地南側が閉鎖された閉塞感が一気に吹き飛び、2学期も大いに楽しむぞ、と元気が湧いてきました。

この花々は、6年生が学校の周りを花いっぱいにして、みんなを明るく元気にしたという思いで、草取り、植えからずっと大切に育ててくれたものです。



今年度の学校の目標を「心豊かに ともに生き抜く子供」とし、子供たちが、これまで以上に、自分のことはもちろん、友達、家族、地域の人たちのことも考えて、みんなとともに幸せになるためにはどうすればよいか、自分で考えて行動できる子供になってほしいと話してきました。



思い起こせば、入学式後体育館を出てくる1年生と保護者を拍手で出迎えてくれる素敵なサプライズも6年



生のみなさんでした。

6年生の活動は学校だけでなく、顔はめパネルのお陰で『ひまわり迷路』をさらに盛り上げて地域の明るい話題にしてくれました。

また、校地南側道路向かいの畑に同時に植えた紅花&ひまわりロードも満開に咲き誇り、公民館建築を見守っています。今は、すっかり頭をもたげているひまわりの姿は、まるで、暑い夏の最中、自分たちの干布公民館を作ってくださる工事現場の方々に感謝しているかのようです。

地域を元気にしたい子供たちの思いを、これからも大切に見守っていきます。



校地南側道路沿いの
紅花&ひまわりロード

◆2学期始業式◆ 代表あいさつ



2学期にがんばること

4年

わたしは2学期にがんばりたいことが3つあります。

1つ目は勉強です。わたしには苦手な教科があります。それは、国語です。とくに文章問題が苦手なので、これからは読書をたくさんして読む力をつけ、文章問題が得意になるようにしたいです。また、得意な算数でもまちがいや、わからない問題をそのままにしないで復習をしっかりとやっていきたいと思います。

2つ目は長距離走です。わたしは走るのが好きではありません。でも、去年の記録よりも速く走りたいです。そのため、学校での練習だけでなく、家に帰ってから走れるときは走って、タイムを縮められるようがんばりたいと思います。

3つ目はあいさつです。わたしは朝学校に来るとき、班長に任せてあまりあいさつをしていません。6年生が卒業すると、わたしが班長なので、どんな時も誰にでも元気にあいさつをできるようにしたいと思います。

2学期は、この3つの目標を達成できるようにチャレンジしたいと思います。



主な行事予定

- 1日(木) 安全点検 通学班長会
- 2日(金) 2年校外学習(河北町児童動物公園)
- 6日(火) 朝会(健康委員会:マラソン週間について)
- 13日(火) 委員会活動(クラスで)
- 14日(水) ◆PTA事務局会③
- 15日(木) 1年校外学習(天童高原・市立図書館)
- 16日(金) 代表委員会
- 21日(水) 保護者面談(~26日)
- 27日(火) 朝会(後期縦割り班顔合わせ)クラブ活動
- 28日(水) ◆PTA 常任委員会③
- 29日(木) 長距離走記録会 委員会活動⑩
- 30日(金) 長距離走記録会予備日



夏休み作品発表会の様子

これからも感染状況による変更が予想されます。詳細については随時学校ホームページでお知らせしております。学校の様子も含め、ぜひご覧ください。
学校ホームページ <https://www.hosinuno.jp/>



